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◇授業が始まりました◇
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音用具の捕え方、ノートの取り方、テストのことなど話題も沢山。中学生になった実感を
かみしめていました。しかし、「中学校の先生はこわい」という先入Iiiも吹き飛び、多くの
先生の楽しく、おもしろいところもしっかり理解したようです。みんなの中学生になって
頑張るぞ、という意気込みがとても感じられてすばらしいと思います。
先生方からも｢とても意欲的で頼もしいです]｢積極的に発言があって前向きでいいです」
といったみんなとの授業が楽しみだというお話が沢山聞こえてきます。授業とは、先生が
一方的に露蕊するものではなく、みんなと意見を出し合い、自分で新たな発見や気づきが
あって良い授業になっていくものなのです。そこから生徒も学習意欲を高めていくことが
できるものなのですｂみんなの前向きな姿勢はとても大切な、いいことですｂ是非続くよ
うに毎日の努力を続けましょう。

◇勉強と部活との両立◇
ようやく部活動の入部届が提出されました。本格的に一部員として活動が始まります６

夕方も運くまで活動ができます。嬉しいことですが、疲れた体に毎日の学習をどのように
進めていくかも今後の重大な課題です。休日はもちろんですが、疲れて勉強は後で、はよ
くありません。初めての中間テストも日が迫っています。学習計画表も準備が始まり、そ
れぞれが復習を中心に学習したことをW直認していかなくてはなりません。中学校で学習す
る内容は三年生の入試にすぺて絡んでくる「試験範囲」となっています。今回の中間テス
トは一年生にとっては試験範囲がとても狭いです。それは勉強がしやすいことでもあると
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つまり勉強と学習との両立です。先生方は両立する人を応援します６（学校の部活動だけで
はなく、校外で部活のように活躍していることがあればそれを貫きましょう）

◇Jii江中生の一員として◇
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くなりました。そしてみんなとてもいい顔で歌えていることが最高です。今日、離任式で
初めて上級生と一緒に眩鞠と｢そのままの君でｊとを歌いました。上級生もびっくりする
ほどかなり上達していましたよ。自信を持って下さい。ほんとに瑞江中の生徒になれまし
たね。おめでとう。今後もみんなで沢山の歌を覚え、行事の度に気持ちを高めていくもの
にしていきたいものです。目指せ、歌声学年！！








